



## **Aleida Alavez Ruiz (Diputada – Morena)**

### **Entrevista con Mario González**

“Yo lo veo como una obligación en la que nosotros, a pesar de ya tan avanzada la Legislatura, pues debamos también dejar muy evidente ante la población qué Estado queremos, cómo queremos el diseño del Estado Mexicano. Se le apostó durante tres décadas a la desregulación de todos los sectores y era el libre mercado quien determinaba cómo se movía hasta la economía en este país, no había derechos laborales, también casi privatizan la educación y pues ahora necesitamos regresar a ese estado en el de los principios que ayer anunció el Presidente, de austeridad, de la justa medianía en el servicio público, de la división de poderes”.

<https://drive.google.com/file/d/1lrEpG1qJtboCcSPGsdWozZI5gm6muQeS/view>